Acusan rusos ataque para destruir zona anexada

## Jerson, en alerta, por un plan catastrófico



Redacción • La Razón

res semanas después de que Ucrania advirtiera de un plan ruso para destruir Jerson, los invasores replicaron esa acusación al señalar a los defensores por bombardear la hidroeléctrica de Kajovka, lo que tiene en alerta a ambas naciones.

El ejército de Vladimir Putin aseveró que los locales escalaron los combates a una "catástrofe humanitaria" luego de que se revelara que al menos uno de los misiles alcanzó el objetivo sin mayores daños, según revelaciones a la agencia rusa TASS, aunque no hubo evidencia de ello, lo que aumenta los choques sobre la escalada en una de las regiones que el Kremlin se anexó hace más de un mes.

## **ELDATO**

**UNA DE LAS ZONAS DE RIESGO** en la evacuación es el río Dnipro, pues éste es usado por los invasores para retornar lo más cerca de su frontera, según tropas defensoras.

Pero no es el único plan de los defensores, pues de acuerdo con el subjefe militar ruso, Kirill Stremousov, sigue la amenaza al concentrar tanques y vehículos blindados en la región, luego de atacar a civiles desalojadas en Novo Kajovka.

Sin embargo, los ucranianos desmintieron el ataque al sostener que son los rusos los que reúnen equipo para atacar de manera simultánea la infraestructura energética para dejar completamente a oscuras la zona y provocar apagones, lo que recuerda que desde el mes pasado el presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, urgió ayuda ante la posibilidad de que los ocupantes lanzaran un ataque en la hidroeléctrica para desbordar la presa e inundar a gran parte de la ciudad, dejándola sin agua, pues a los rusos no les im-

**INVASORES CULPAN** a los defensores de bombardear hidroeléctrica en Kajovka, luego de que Zelenski lo advirtiera; EU llama a Kiev a repensar volver a la negociación con el Kremlin



ZONAS CON APAGONES
CHERKASI
CHERNIGOV
JARKOV
JERSON
KIEV
POLTAVA
SUMI
YITOMIR

KIEV se suma al panorama de oscuridad, tras un apagón, ayer.

porta el territorio por su valor, sino para hacerse de otro camino a Crimea.

Incluso, señaló que sus fuerzas están preparadas para agilizar la ayuda en caso de ser necesario, pues desde hace semanas los del Kremlin apuraron los repliegues, por lo que se teme que aprovechen la situación para causar mucho más daño en la zona cercana a la frontera.

Y a unas semanas de la advertencia, los ucranianos alistan una respuesta a posibles bombardeos y para proteger a civiles, pues el enemigo busca matar de hambre a éstos, al arrebatarles la energía y suministros básicos como el agua, pues según cálculos el desborde de la presa inundaría gran parte de ese territorio.

Ante esta situación, los locales también realizan evacuaciones para evitar un mayor daño a su población que sigue en resistencia, pese a los golpes críticos a la infraestructura y los primeros apagones.

Panorama que se puede repetir en otras zonas, pues el alcalde de Kiev, Vitali Klitshko, admitió que es posible que la capital se quede sin energía en los próximos días, por lo que no descartan evacuar la ciudad golpeada por drones iraníes, en donde se estima aún hay unos tres millones de habitantes.

Por ello, exhortó a quienes siguen en la zona anticiparse para un "mal escenario", ante el posible corte de todo suministro, e insistió a los locales acumular agua potable, alimentos y ropa en caso de ser necesario, lo que hace suponer que es cuestión de días y horas para que hagan oficial la evacuación, sin adelantar a dónde sería reubicados.

Ante estos cruces de acusaciones, el gobierno aliado de Estados Unidos llamó a Zelenski a analizar la opción de retomar las negociaciones con Rusia.

De acuerdo con algunas agencias, enviados del presidente Joe Biden exhortaron al gobierno defensor a repensar en un acercamiento con el régimen de Putin para poner fin a la guerra. Incluso se reportó que EU admitió que algunos aliados se sienten superados, aunque han garantizado mantener la ayuda a las fuerzas de Zelenski, quien nuevamente rechazó una negociación con Rusia, pues recalcó que sólo dialogará con el Kremlin cuando sus tropas hayan salido de Ucrania, en donde llevan 256 días.